



Vecinos de Playa Blanca instalan letrero advirtiendo por delincuencia del sector

Desde la Municipalidad de Iquique adelantaron que instalarán una cámara de televigilancia en el lugar.

Germán Pozo-Sanhueza
german.pozo@estrellaiquique.cl

Diversos problemas de seguridad e incivildades aseguran estar enfrentando vecinos de Playa Blanca, localidad costera de Iquique, donde las fiestas clandestinas, la basura y los asaltos se han transformado en un escenario frecuente que tiene hastiados a sus residentes.

"Atención señor conductor, el ingreso al área sur es bajo su responsabilidad y seguridad. Peligro de asalto, robo u homicidio", dice un cartel instalado en este lugar.

"Es una situación que no da para más. Hace más de un año que están sucediendo cosas graves en ese sector y ninguna autoridad se hace cargo. Estamos cansados de las fiestas clandestinas, las carreras, la basura que dejan las personas y la delincuencia que se ha hecho presente en esta zona", comentó Nathaly Carrasco, presidenta de la junta de vecinos de Playa Blanca.

Carlos Guerrero, buzo iquiqueño que vive en Playa

Blanca, aseguró que estas incivildades se han transformado en pan de cada día, en especial los fines de semana y durante las noches: "La situación se pone insegura desde las 11 de la noche en adelante, incrementando a eso de las 2 y 3 de la mañana. Fiestas y consumo de alcohol en la zona costera que dejan consecuencias directas en la playa y de quienes vivimos aquí, ya que nos hemos tenido que acostumbrar, no solo a situaciones peligrosas que ponen en jaque nuestra tranquilidad, sino que debido a la gran cantidad de basura que dejan algunos visitantes, junto a carbón que han transformado paradójicamente esta 'playa blanca' en una 'playa negra' ante la contaminación que hay".

Otra vecina de Playa Blanca, quien prefirió mantener en reserva su identidad para evitar represalias, aseguró que el letrero fue instalado por un vecino, ya que como comunidad no aguantan más convivir con este tipo de hechos a pocos metros de sus viviendas: "Parejas que se instalan con sus vehículos se acaban de



RESIDENTE DEL SECTOR INSTALÓ LETRERO PARA ADVERTIR A VISITANTES SOBRE ASALTOS.

y despojadas de sus pertenencias para que no den aviso a las policías, por eso el letrero para advertirlos. Junto a eso hemos tenido reporte de vecinos que ven con frecuencia personas manipulando armas".

En relación a la instalación de un letrero, realizada por un particular en el sector de Playa Blanca, el seremi de Gobierno de Tarapacá, Rodrigo Vargas, señaló que el Ejecutivo, a través del gabinete regional,

ha sostenido un permanente trabajo con la comunidad del borde costero, principalmente, mediante la vinculación con las organizaciones constituidas formalmente y que son parte del Consejo de Desarrollo Local (CDL), con el cual se ha avanzado en diversas temáticas como transporte, salud y por cierto la seguridad pública, coordinando acciones con Carabineros, Policía de Investigaciones y la Subsecretaría de Preven-

ción del Delito. Además, estamos a disposición de los vecinos para reunirnos con ellos y poder dialogar abiertamente sobre sus necesidades y requerimientos".

El vocero de Gobierno en la región invitó a los vecinos a canalizar formalmente sus denuncias a través de la línea Denuncia Seguro, que cuenta con dos canales habilitados las 24 horas, consistiendo en el teléfono *4242 y la web www.denunciaseguro.cl.

Mientras que desde la Municipalidad de Iquique declararon que la situación que se vive en el sector de Playa Blanca ha sido abordada por este organismo. "En materia de limpieza, nuestra Dirección de Aseo y Ornato aumentó la recolección de desechos domiciliarios en el sector a seis veces a la semana, el doble que hace unos años, y sumó a ello la instalación de contenedores de basura fijados".

CÁMARA

Indicaron que han dispuesto de la instalación de más de 50 metros de barreras New Jersey para impedir el estacionamiento de vehículos que puedan generar incivildades o sean partícipes en algún ilícito. "Actualmente, estamos trabajando para que el sector cuente con una cámara de televigilancia que se integre al Centro de Alerta Municipal".

Enfatizaron que "es clave que la comunidad del sector denuncie en Carabineros lo que allí ocurre, a fin de que las estadísticas indiquen la necesidad de una vigilancia más continua o la concreción de otras medidas para la tranquilidad de las vecinas y vecinos del lugar".